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Цель.  Представленная статья посвящена рассмотрению правовых подходов к описанию цифровых финансо-
вых инноваций на финансовом рынке. Автор в работе стремится выявить особенности механизма правового регу-
лирования и перспективы внедрения инноваций в процесс оказания финансовых услуг кредитными и некредит-
ными финансовыми организациями. Методология: анализ, синтез, индукция, дедукция, сравнительно-право-
вой и структурно-системный подходы. Выводы. Автор указывает, что отсутствие легального закрепления видов 
инноваций в нормативно-правовых актах обусловливается их универсальным характером и не зависит от уров-
ня экономического развития и типа правовой системы. Внедрение цифровых инноваций на финансовом рынке 
и призвано обеспечить улучшение качества оказываемых услуг потребителям, что на современном этапе подкре-
пляется принятыми базовыми нормативными актами и соотносится с целями стратегии развития финансового 
рынка, выработанной соответствующими регуляторами, в частности Центральным банком Российской Федера-
ции. Научная и практическая значимость. Статья направлена на систематизацию имеющихся научно-исследо-
вательских разработок в сфере цифровых инноваций на финансовом рынке, которая предполагает анализ их осо-
бенностей, а также выявление наличествующих проблем, разрешение которых будет способствовать развитию 
правоприменительной практики в данном направлении.
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Purpose. This article is devoted to the consideration of legal approaches to the description of digital financial 
innovations in the financial market. The author strives to identify the features of the legal regulation mechanism 
and the prospects for introducing innovations in the process of providing financial services by credit and non-credit 
financial organizations. Methodology:  analysis, synthesis, induction, deduction, comparative legal and structural-
system approaches. Results. The author points out that the lack of legal consolidation of the types of innovations 
in regulatory legal acts is due to their universal nature and does not depend on the level of economic development 
and the type of legal system. The introduction of digital innovations in the financial market is designed to 
improve the quality of services provided to consumers, which at the present stage is supported by the adopted 
basic regulations and correlates with the goals of the financial market development strategy developed by the 
relevant regulators, 
in particular the Central Bank of the Russian Federation. Scientific and practical significance. The article aims 
to systematize existing research developments in the field of digital innovations in the financial market, which 
involves analyzing their features, as well as identifying existing problems, the solution of which will contribute to 
the development of law enforcement practice in this direction.
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